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に深くロータリーを理解してなかったように思

います。

今年度、テーマを含めてど

を皆さんと一緒に活動していこうかと考えてき

ました。自分なりに無い知恵を出して

ですが、まずは

う事で、テーマを「奉仕・天資と文化」

頂いた内容を皆さんにご理解して頂きたいと思

います。

ロータリーの行動

指針は社会奉仕で

あります

の概念はロータリー

の樹で示され

根っこのクラブ

奉仕

ことにより職業奉仕の幹が

太くなり、遂には

枝に社会奉仕や

国際奉仕の花や実をむすぶ

ことが出来るという考え方であ

よって、まずはクラブ奉仕としての例会の充実を

図ること

職業奉仕の在り方や、その実態を明確にしていく

取り組みが必要である

そしてその取り組みの先に、社会的や国際的な奉

仕の実態が明らかになってくると思う

また、テーマである「奉仕・天資と文化」の「奉

仕・天資」はロータリーの樹の概念図の行動指針

として

だけでは捉えにくいと思いまして、今年の共通テ

ーマとして「文化」というのを考えました。そう

することにより、奉仕という大きなテーマを実体

的に捉えていく取り組みに繋げることが出来る

と考えました。よって、この「文化」というキー

ワードを各例会の卓話のテーマとしていきたい

というのが基本的な考え方です。

「天資」というのは、耳慣れない言葉ではあり

ますが、生まれつきの才能という事です。奉仕を

する、出来るという事は一方では持っている才能

を生かすというのとセットではないかと思って、

奉仕と天

今までの会長もすばらしいテーマを掲げてき
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また、テーマである「奉仕・天資と文化」の「奉

仕・天資」はロータリーの樹の概念図の行動指針

、基本だろうと思います。ただやはりこれ

だけでは捉えにくいと思いまして、今年の共通テ

ーマとして「文化」というのを考えました。そう

することにより、奉仕という大きなテーマを実体

的に捉えていく取り組みに繋げることが出来る

と考えました。よって、この「文化」というキー

ワードを各例会の卓話のテーマとしていきたい

「天資」というのは、耳慣れない言葉ではあり

ますが、生まれつきの才能という事です。奉仕を

する、出来るという事は一方では持っている才能

を生かすというのとセットではないかと思って、

資をセットで挙げさせてもらいました。 

今までの会長もすばらしいテーマを掲げてき

ております。最終的にはロータリーを楽しむとい

う事も大事だと思いますし、一人一人がロータリ

ーを活動するクラブにならないといけないと思

っております。そのためには組織という内容も大

事になってくると思いまして、組織の改革、変革

を試みています。5 大奉仕を基にして委員会を構

成しています。委員会の位置づけですが、クラブ

奉仕、職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕、国際奉

仕の 5大奉仕を基本に考えて組織を構成したらど

うかと思っています。委員会がクラブ管理運営委

員会、広報委員会、会員増強・退会防止委員会、

奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会、国際奉仕委員会という構成

にして、ただ現在 7つの委員会がございます。こ

れを小委員会的に活動は 7つの委員会でやって頂

いて支障はないかと思っております。あと委員会

に伴って細則も変更しなければいけないので、来

週の理事会には承認を頂きたいと思います。 

また、クラブ奉仕の充実を図るために例会に力

を入れながら、地区の方針でもあります、広報の

ホームページの整備強化に取り組みたいと思い

ます。そして今年度は職業奉仕の観点から各会員

の職場を紹介するという写真を週報の表紙にし

ようという計画ですので、皆様もご協力をよろし

くお願い致します。 

会員増強ですが、今 37 名の会員がいますが、

40 名の会員を目指す方がいいというふうに考え

ています。ちなみに全世界のロータリークラブ会

員数は減っているらしいです。1220,115人クラブ

数は 34,558 クラブという事で、平均で 1 クラブ

35.31 人になりますので、当クラブは少々平均を

上回っていますが、40名くらいの方が活性化もす

るしいいだろうと思っています。1983 年の日本

全体での 41名以上のクラブは 72.2％でした。約

30 年前の話ですが、現在はその半分で、41 名以

上のクラブ数は 36.6％しかございません。55 年

という歴史の中で会員が多かった時期もあるよ

うで、50名くらいの時もあったようです。数が全

てではありませんが、今後我がクラブが活発にな

るためには会員数が必要だろうと思います。55

年という歴史、本当に長い歴史です。ロータリー

全体では 1905年のスタートですから 110年を数

えます。石垣ロータリークラブも 55 年という歴

史がございますので、1年 1年積み重ねるという

事が大事だと思いますので、しっかりとやって行

きたいと思います。 

ロータリーは地域に根ざしていくという事、ア

メリカはアメリカなりのロータリーのやり方が

あって、日本は日本らしいというのがあるという

事なんです。日本にもたくさんのロータリーがあ

って、各地でそれぞれのロータリー活動がされて

いる。先ほどの社会奉仕という大きなテーマは一

緒ですが、それぞれのロータリー活動がされてい

るという事は、我々は我々らしいロータリークラ

ブを目指して行きたいし、そうすべきだと思って

います。ただそれは皆さん一人一人がロータリー

のあり方を求めて、それぞれの考え方をロータリ

ーに繁栄させていただいて、それが全体の力にな

って石垣ロータリークラブらしいクラブが出来

るんじゃないかと思っています。 

上原前会長 1年間お疲れ様でございました。体

調を壊したとかも全くなかったという事ですの

で、遠いブラジルまでも行かれて本当にお元気で

1 年間活躍されて、大変お疲れ様でした。ブラジ

ルの話は近々にぜひお願いしたいと思います。 

とりとめの話になりましたが、1 年間色々試行錯

誤もあるかもしれませんが、皆様のお力をお借り

しながら務めさせて頂きたいと思っていますの

で、宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

7 月 1 日から幹事になりました宮良です。1 年間頑

張りますので、よろしくお願い致します。幹事報告で

すが、以前ネパール地震義援金 20,000 円を地区に

送金しておりましたが、地区合計が出ていますのでご

報告致します。合計 6,116,962 円を第 3292 地区（ネ

パール）へ送金したという事です。それから石垣市長

5周年激励会が7月12日ホテル日航で行われます。

チケットが事務局にありますので、お時間の取れる方

はご出席よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

今年も地区の国際奉仕委員になっていますので、

よろしくお願い致します。第 1回の会合が東京で

ありますので、参加して来たいと思います。来年

5月 28日～6月 1日にソウルで世界大会がありま

す。沖縄分区は沖縄ツーリストと国際旅行社が交

幹事報告 ： 宮良 薫 

委員会報告 ： 仁開 一夫 



代で旅行の手配をしていますが、今年は国際旅行

社が担当で与謝社長に聞くとホテル

さえてあるそうですので、ご報告致します。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月２日

９月４日

１２月９日

１月２０日

２月２４日～２５日

３月１７日

４月７日

５月２８日～６月１日

６月５日

ＲＣ

東京

東京西北
東京神田

東京麹町

東京城北
東京新宿

東京セントラルパーク

東京四谷
東京練馬西

東京新都心

東京紀尾井町
東京お茶の水

東京練馬中央

東京ワセダ

東京北

東京池袋

東京王子
東京浅草

東京板橋

東京荒川
東京小石川

東京池袋西

東京上野
東京浅草中央

東京豊島東

東京あすか
東京本郷

東京板橋セントラル

東京リバーサイド
東京後楽

東京東
東京江北

東京江東

東京江戸川
東京葛飾

東京城東

東京向島
東京東江戸川

東京葛飾東

東京足立
東京ベイ

東京臨海

東京江戸川中央
東京臨海東

東京葛飾中央

東
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代で旅行の手配をしていますが、今年は国際旅行

社が担当で与謝社長に聞くとホテル

さえてあるそうですので、ご報告致します。

＝＝主な年間行事

８月２日  インターアクト地区大会

９月４日  日韓親善会議

１２月９日  沖縄分区

１月２０日  ガバナー公式訪問

２月２４日～２５日

３月１７日 PETS

４月７日  地区研修協議会

５月２８日～６月１日

 国際大会（韓国・ソウル）

６月５日  日台親善会議（金沢）

ＲＣ 金額

1,000,000
100,000
100,000

独自支援

500,000
東京セントラルパーク

100,000
100,000

独自支援
東京紀尾井町 200,000
東京お茶の水

東京練馬中央

100,000
小　　　計 2,368,700

200,000
227,000

100,000

100,000

東京浅草中央

東京板橋セントラル

東京リバーサイド

小　　　計 1,253,000
500,000
200,000

367,527
100,000

東京東江戸川

東京江戸川中央

東京葛飾中央

小　　　計 1,584,947

国際ロータリー第2580地区
ネパール地震　義援金

代で旅行の手配をしていますが、今年は国際旅行

社が担当で与謝社長に聞くとホテル

さえてあるそうですので、ご報告致します。

主な年間行事

 

インターアクト地区大会

（沖縄）

日韓親善会議（東京）

沖縄分区 IM 大会

バナー公式訪問

２月２４日～２５日 地区大会

PETS（次年度会長

地区研修協議会

５月２８日～６月１日 

国際大会（韓国・ソウル）

日台親善会議（金沢）

金額

1,000,000 東京武蔵野

100,000 東京小平

100,000 東京田無

独自支援 東京東久留米

50,000 東京保谷

500,000 東京武蔵野中央

27,000 東京田無けやき

100,000
100,000 東京青梅

独自支援 東京東村山

200,000 東京福生

61,700 東京東大和

30,000 東京武蔵村山

100,000 東京秋川

2,368,700
200,000 那覇

227,000 石垣

56,000 コザ

70,000 那覇西

100,000 宮古島

44,000 宜野湾

100,000 那覇東

27,000 浦添          

70,000 名護

50,000 那覇南

57,000 那覇北

78,000
49,000 東京御苑

33,000
50,000
42,000

1,253,000 6月25日付にて第3292地区(ネパール）へ

500,000 6,116,962円を送金いたしました。

200,000
47,000

367,527
100,000
50,000
50,000
44,850
50,000
43,570
22,000
40,000
23,000
25,000
22,000

1,584,947

武
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地区大会 

（次年度会長研修会） 

地区研修協議会 

国際大会（韓国・ソウル） 

日台親善会議（金沢） 
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東京武蔵野

東京小平
東京田無

東京東久留米

東京保谷
東京武蔵野中央

東京田無けやき

小　　　計
東京青梅

東京東村山

東京福生
東京東大和

東京武蔵村山

東京秋川
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2015年6月26日
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ネパール地震　義援金
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代で旅行の手配をしていますが、今年は国際旅行
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(円）
金額

68,000
20,600
50,000
30,968
30,479
40,000
16,000

256,047
34,500
50,000
41,105
27,000
50,000
24,366

226,971
43,000

20,000

28,000
100,000

16,000

50,000

30,000
44,297

13,000
24,000

25,000

393,297
34,000

6,116,962

6月25日付にて第3292地区(ネパール）へ

6,116,962円を送金いたしました。

2015年6月26日

会長バッチの引き継ぎです。

１５日 

２２日 

２９日 

会長バッチの引き継ぎです。

＜７月の例会予定＞

 会員卓話

 夜間例会

 特別休会

会長バッチの引き継ぎです。

＜７月の例会予定＞ 

会員卓話 上原 秀政氏

夜間例会 

特別休会 

会長バッチの引き継ぎです。 

第 1 回目の
会長挨拶…

 

秀政氏 

回目の
会長挨拶… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー・テーマ

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン

例会日 水曜日
例会場 ホテル日航八重山（
事務局 〒
 

＜今月のロータリーレート

＜今週の職場
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る公器として、健全な社会の安定と平和を深求し、新聞の使命達成のため万全を期する事を社是とし、新聞
発刊を行う職場です。次の編集網領を堅持する。①言論の自由と人権の尊重。②真実と迅速な報道に徹す
る。③良識と品位ある論評を世に問う。④権力や圧力に屈せず、大胆にして慎重公正を旨とする。
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＜今月のロータリーレート

＜今週の職場 ：八重山日報社
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国際ロータリー・テーマ 
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ホテル日航八重山（0980

0013 石垣市浜崎町

２０１５年（平成２７年）７月

＜今月のロータリーレート ＄１=１２４

八重山日報社（宮良

年）設立。民主主義の理念に基いて言論の自由を守り、公正にして気品を保ち、責任あ
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国際ロータリー第２５８０地区
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会長テーマ

  
0980）83－3311 

石垣市浜崎町 1-1-4 

会

直 前 会

副 幹

情 報・会

２０１５年（平成２７年）７月８日（水）
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（宮良 薫会員）＞
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  URL
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TEL/FAX（0980
URL http://ishigaki
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新  賢 次   

上 原  秀 政   

前 原  博 一   

名 渡 山 秋 彦 

第２回 例会（通算２６６

創立記念日
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